

MUY BUENA ACTUACION DE AINHOA EN ALEMANIA Y DE LAURA EN AUSTRIA



Este fin de semana el Xelska ha vuelto a estar repartido por Europa. Mientras Laura Navajas, acompañada por Pedro Mir, participaba en el Trofeo Internacional de Viena, Ainhoa Carmona había sido requerida por el seleccionador nacional Jesús Carballo para participar en el encuentro internacional que se celebraba en Alemania, entre los equipos nacionales de España, Alemania, Gran Bretaña y Suiza, preparatorio para el próximo Campeonato de Europa.

La actuación de Laura ha sido espectacular, principalmente en Paralelas, donde ha finalizado en una estupenda 7ª posición, tras una buena ejecución de su nuevo ejercicio en este aparato, en el que ha incluido la segunda suelta (Markeloff), en combinación con el molino con 540º.

Por su parte, Ainhoa ha conseguido ser la mejor española, tras su quinto lugar en la general, en un encuentro en el que España ha quedado en segundo lugar, tras la anfitriona Alemania, y superando a países como Suiza, Holanda y Gran Betaña. ¡Enhorabuena a ambas!